

Ce dimanche 18 octobre 2015 après-midi, le crayon coopératif et l'awalé ont permis à petits et grands de passer un agréable moment. En effet l'association Via Zogoré était présente au Centre Thérèse Boutry pour accueillir le public venu nombreux participer à la fête du jeu dans le cadre de la Semaine bleue.

En famille ou entre copains, de nombreux visiteurs se sont essayés au parcours à l'aide du crayon coopératif qui devait rallier Ninga à Nango (2 villages de Zogoré) où Fatimata fêtait son anniversaire. Il fallait être très prudent, rester sur la piste pour ne pas se mettre en danger mais aussi ne pas traîner en route pour pouvoir profiter de la soirée d'anniversaire !

Le jeu de l'awalé dont les règles sont très simples demandait lui aussi une concentration particulière pour récolter le maximum de graines chez son voisin.





